

## **Dron impacta a votante en Estadio Nacional**

En el Estadio Nacional, uno de los centros de votación más grandes del país, un dron impactó a un votante en el rostro y provocó una herida de mediana consideración. El dron, operado por un camarógrafo de CHV, realizaba un vuelo de retorno hacia los móviles del canal cuando se desvió e ingresó al coliseo, en la zona de la mesa 472. La víctima, quien ya había emitido su voto, sufrió un corte en el costado izquierdo de su cara. Personal de salud del recinto le brindó atención y, como medida de seguridad, lo trasladaron al Sapu Rosita Renard para una revisión adicional. Mientras tanto, el operador permaneció retenido por el Ejército y luego lo entregaron a Carabineros, donde quedó bajo detención. El mayor Paul Villagrán de Carabineros precisó que el vuelo se realizó dentro de los límites autorizados, en una zona abierta y alejada de las urnas. Villagrán subrayó que el desvío fue accidental y que el incidente se originó sin intenciones previas.